



INSTITUTO
MOVILIZADOR
DE **F**ONDOS
COOOPERATIVOS
COOPERATIVA LIMITADA

COMUNICADO DE PRENSA

**El IMFC adhiere a la declaración de la Cancillería Argentina
RECHAZO A LA VIOLACIÓN DE SOBERANÍA**

Las autoridades del Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos expresaron su más enérgico rechazo a la violación de la soberanía del Ecuador, perpetrada por las Fuerzas Armadas de Colombia, con el respaldo político y militar de los EE.UU.

Al respecto, el IMFC adhiere a la posición expresada por el canciller Jorge Taiana, quien sostuvo que *"el respeto de la soberanía territorial es un principio inviolable en el derecho internacional y nada ni nadie puede justificar su violación"*.

En tal sentido, los dirigentes cooperativistas expresaron que la crisis desatada por esa escalada bélica pone en peligro la paz en la región y constituye una grave amenaza a los procesos democráticos y transformadores que procuran consolidarse en esta parte del continente americano.

Asimismo, los consejeros de la entidad anticiparon que solicitarán a la Alianza Cooperativa Internacional (ACI) para las Américas, un pronunciamiento exhortando a la solución pacífica del conflicto y la convocatoria a las organizaciones cooperativas nacionales para que se sumen a este urgente reclamo.

Buenos Aires, 4 de marzo de 2008

Oficina de Prensa del
Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos.